

Monique Houde-Boisjoly, présidente de votre Conseil sectoriel

Bonjour membres de l'AREQ du secteur Seigneurie-des-Mille-Îles (10F)

Depuis le 12 mars 2020 (début de la pandémie COVID-19) nous vivons une situation particulière. Toutes nos rencontres, activités, projets ont été reportés. J'ai tenu à vous informer de tout développement concernant le secteur Seigneurie-des-Mille-Îles tant au régional qu'au national. Depuis, j'ai assisté par vidéoconférence à trois séances. Tout est en attente, nous nous familiarisons avec les nouvelles technologies (ZOOM). Notre ligne téléphonique à nos membres est suspendue. Heureusement qu'il y a notre site Web pour vous rejoindre (merci à Pierre Pelletier et Jean-Claude Lachance). L'éducation et la santé sont affectées en première ligne. Nos aînés en CHSLD ont été laissés pour compte par nos gouvernements et il faut l'avouer par beaucoup d'entre nous. Nous devons profiter de cet arrêt pour revoir nos valeurs personnelles, familiales et sociales. Les catastrophes font renaître l'entraide, la solidarité et l'humanité au Québec. Soyons conscients des changements et des choix que nous aurons à faire pour nous et les générations futures.

Les membres du Conseil sectoriel Seigneurie-des-Mille-Îles ont tenu à vous écrire un petit mot, on ne vous oublie pas. Prenez soin de vous pour qu'à l'automne, je l'espère, nous nous retrouvions.

Claire Poliquin 1^{ière} vice-présidente

Bonjour,

Il est aberrant de constater qu'un virus puisse engendrer un tel chambardement, mais l'humain est aussi coriace et entêté et un jour il battra son ennemi. En attendant levons nos pancartes irisées et disons : ce n'était pas prévu, encore moins souhaité à notre calendrier conçu pour des assemblées et des festivités. Vraiment rien de rigolo à ce confinement, à regarder par les carreaux l'arrivée du printemps.

Bien sûr, nous les retraités, savons nous occuper. Il y a la lecture, l'écriture, la peinture et sans oublier le grand ménage saisonnier Nous bouclons le tout par une sortie dans notre rue, dans la nature.

Après deux mois de ce cycle routinier bien huilé, les murs de la maison semblent se rapprocher. La fin est progressivement commencée, entamée. Espérons que notre été sera ensoleillé par les visages aimés revenant nous visiter et combler nos besoins d'amour innés.

Denise Lauzon, 2^{ième} vice-présidente et comité des arts

Bonjour chers membres,

C'est avec regret que nous n'avons pu organiser et offrir les activités culturelles prévues dont le 35^e anniversaire de notre secteur. J'ai contacté madame Denise Guénette, humoriste, chanteuse à Ste-Angèle de Mérici, qui m'a assurée de sa collaboration lors de notre prochaine invitation.

Je vous souhaite un été vivifiant, prenez soin de vous et au plaisir de se revoir à l'automne. L'Espérance est présente en chacun de nous.

Nicol Gagnon, trésorier de votre Conseil sectoriel

Bonjour,

Comme il n'est jamais trop tard pour bien faire, nous invitons tous nos membres âgés de 80 ans et plus à communiquer avec une personne de leur conseil sectoriel (voir p. 19 du dernier journal *Quelles Nouvelles?*) pour tous besoins d'ordre psychologique, monétaire ou autres.

Nous ferons tout en notre pouvoir pour vous aider. Ça va bien aller! Ça va passer!

Louise Ouimet, secrétaire

Un petit coucou

Ce confinement n'est pas facile pour personne mais il nous apprend à vivre différemment. Prendre le temps d'écouter les oiseaux et la musique. Prendre le temps de sentir les fleurs et le pain qui cuit. Prendre le temps de vivre au ralenti et d'apprécier chaque petite douceur de la vie. Prendre le temps ...

Je vous souhaite plein de bons et beaux moments et de la sérénité. Ce n'est que plus tard que nous nous retrouverons pour célébrer la vie et l'amitié. En attendant, prudence et patience. Bonne santé à toutes et à tous!

Claude Hunter, 1^{er} conseiller

Bonjour,

Un petit mot pour vous dire que nous pensons tous à vous. J'espère vous revoir bientôt à nos activités. Pour le temps présent, je vous souhaite un bon été avec de la chaleur et du soleil.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Suzanne Gendron, 2^e conseillère

Bonjour,

Pour vous, architectes de notre histoire.
On cherche dans nos souvenirs,
Tout ce qui nous fait rire.
Ce qui est précieux à notre cœur,
Et qui fait encore notre bonheur.

Des photos, des bibelots
Des airs de piano,
Qui parfois sonnaient faux.
On se dit, ce n'est pas si loin,
Pourquoi pas, peut- être demain !
Allez, on retrouse les coins,
On retrouve le sourire,
Tout va très bien.
